

Editorial

10 Años de IUACJ

Pasado, presente y futuro

A 10 años de abrir sus puertas, el primer pensamiento va dirigido a todos aquellos que, a partir de 1999, comenzaron a soñar, elaborar y, finalmente, plasmar la creación de un centro educativo de carácter universitario en el área de la Educación Física, la Recreación y el Deporte.

La capacidad y solidez de las etapas cumplidas para alcanzar el Documento Fundacional, que posteriormente aprobara el MEC, y poder recorrer todas las acciones cumplidas en esos casi dos años de trabajo, son la mayor enseñanza que nos han dejado para quienes hoy, o en el futuro, encaren nuevos emprendimientos.

Un presente auspicioso, con un firme afianzamiento en el medio educativo y en constante crecimiento, nos permite trabajar con seguridad y seguir soñando. Esta Revista puede ser un símbolo de la constante superación.

Nuestro futuro está asegurado con la “vis a tergo” que nos impulsa desde su fundación. La sociedad está ávida por garantizar a sus hijos formación universitaria con calidad educativa, responsable, rigurosa y que genere, en tiempos razonables, un lugar de trabajo profesional digno.

Crecimos y seguiremos creciendo.
El IUACJ no tiene techo.



Oscar Schiaffarino
Decano